

## PCR mantiene la calificación de "BBB-" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera Cooperativa de Ahorro y Crédito "Cámara de Comercio de Ambato Ltda."

Ciudad de Quito (junio 30, 2022): El Comité de Calificación de PCR decidió mantener la calificación de "BBB-" con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Cámara de Comercio de Ambato Ltda.; con información al 31 de marzo de 2022. La calificación se fundamenta en los estables niveles de morosidad que mantiene la cooperativa que le permiten ubicarse en una posición más favorable que sus pares, sin embargo, se evidencia un déficit de provisiones constituidas, motivo por el cual la cobertura continúa presentándose por debajo del promedio del sistema. Por su parte, se refleja la mejora de los activos líquidos que le permiten mantener buenos indicadores de liquidez; igualmente, no se presentan posiciones de liquidez en riesgo en escenarios con supuestos de renovación de depósitos. Además, los indicadores de solvencia, rentabilidad y eficiencia presentan un deterioro respecto a su comparativo anual, ubicándose es posiciones desfavorables con respecto a las cooperativas del segmento 1.

Las operaciones de la Cooperativa Cámara de Comercio de Ambato Ltda., se desarrolla en las regiones de la Costa, Sierra y Oriente en las provincias de Tungurahua, Cotopaxi, Pichincha, Guayas, Bolívar y Pastaza; teniendo cobertura en las ciudades de Ambato, Baños, Pelileo, Píllaro, Guayaquil, Guaranda, Latacunga y Puyo a través de sus 11 agencias a nivel nacional. De acuerdo con sus productos crediticios, las colocaciones respectivas están distribuidas en los segmentos de consumo (41,98%), microcrédito (36,99%), vivienda (18,22%) y comercial (2,81%).

Los objetivos estratégicos que posee la entidad para el periodo 2020-2024, se basan en 4 coordenadas para la cooperativa, como se detalla a continuación:

- 1. Una cooperativa por segmentos de servicios y agencias.
- Una cooperativa con ambición nacional.
- 3. Una cooperativa de relaciones.
- 4. Una cooperativa que potencializa la transformación digital.

Con base en el boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de marzo de 2022 para el segmento 1, Cooperativa de Ahorro y Crédito Cámara de Comercio de Ambato Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 215,18 millones, que representa una participación del 1,23% del sistema de cooperativas del segmento 1 y se ubica en la posición número veinticinco de un total de 38 Cooperativas de ahorro y crédito; igualmente en cuanto a los pasivos y patrimonio, la cooperativa se encuentra en el puesto número veintitrés y treinta respectivamente, con una participación del 1,27% y 0,97.

## <u>Metodología</u>

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto: Econ. Yoel Acosta AnalistaSenior yacosta@ratingspcr.com

yacosta @ ratingsper.com

## Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito. **T** (+593) 02-323-0541

## Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.